

Kleine Bibelhelden

# Zachäus



Illustriert von Catherine Groenewald

Zachäus war ein reicher Mann und lebte in Jericho.  
Seine Aufgabe war es, von den Menschen Zollgebühren  
zu kassieren. Oft verlangte Zachäus aber mehr Geld als  
vorgeschrieben. Er war ein Gauner.



Eines Tages kam Jesus in die Stadt. Das sprach sich herum und er war schnell von vielen Menschen umringt. Auch Zachäus wollte Jesus gerne sehen, aber es gelang ihm nicht, denn er war nicht so groß wie die anderen.



Doch Zachäus wusste sich zu helfen.  
Er kletterte auf einen Maulbeerbaum.  
Von dort aus hatte er eine gute Sicht  
und konnte alles überblicken.

